

# L'École de la M.A.F.A. étend ses ailes



Après une saison très riche en événements (gala, salon du Mariage, conférences, création de l'association "Pirouettes"...), l'École de Danse de la M.A.F.A., dirigée par Liliane et Emmanuelle Valoise, rouvre ses portes, place des États-Unis, à Château-Thierry. La reprise des cours aura lieu, ce mardi 5 septembre. Outre les cours traditionnels, ouverts aux enfants dès 4 ans jusqu'aux adultes, Emmanuelle Valoise anime une séance de mise (ou remise) en forme adaptée pour personnes sédentaires (mixtes). Inscriptions et réinscriptions seront enregistrées, tous les mercredis et samedis aux heures de cours.